



FÉDÉRATION GÉNÉRALE
DES FONCTIONNAIRES
FORCE OUVRIÈRE

46 rue des Petites Écuries - 75010 Paris

01 44 83 65 55

secretariat@fo-fonctionnaires.fr



COMMUNIQUE DE PRESSE

Paris, le 24 décembre 2024

Gouvernement BAYROU ou comment rien ne change ?

Le Gouvernement BAYROU vient d'être nommé.

Le retour des ministres des gouvernements précédents ou même de la Première ministre Elisabeth BORNE, reconnue pour ses recours au 49-3 et la sinistre réforme des retraites ne laissent pas présager d'un véritable changement ni sur le fond ni sur la méthode.

Certes, la Fonction publique conserve un ministère dédié avec la nomination de Laurent MARCANGELI comme ministre de l'Action publique, de la fonction publique et de la simplification. Celui-ci va devoir rétablir un dialogue social extrêmement dégradé par son prédécesseur.

Il va surtout devoir répondre aux attentes et revendications fortes que nous portons et éviter toutes stigmatisations des fonctionnaires et agents publics, notamment :

- non aux jours de carence et à la réduction de l'indemnisation des jours d'arrêt maladie ;
- non aux suppressions de postes et nouvelles restructurations ;
- revalorisation immédiate de 10 % du point d'indice ;
- ouverture immédiate de négociations pour améliorer la grille indiciaire ;
- rétablissement de la GIPA au titre de 2024.

Pour la FGF-FO, si la même politique anti-fonctionnaires devait être menée, nous sommes d'ores et déjà prêts à la combattre, notre préavis de grève du 1^{er} janvier au 31 mars 2025 a été déposé en ce sens.

Interlocuteur social oui, accompagnateur de contre-réforme... Jamais !